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FDP-Fraktion, Kölner Straße 176, 53840 Troisdorf 
 
An den 
Bürgermeister der Stadt Troisdorf 
Herrn Alexander Biber 
Kölner Straße 176 
53840 Troisdorf 
 
 Troisdorf, den 23.05.2023 
 Az. 010/2023 
  
Anfrage Laptop-Ausstattung bei Rathausmitarbeitern 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
mittelfristig ist angedacht, das Rathaus entweder komplett zu sanieren oder neu zu bauen. Der 
dann benötigte Raumbedarf für die vorzusehenden Arbeitsplätze hängt eng damit zusammen, wie 
die Arbeit künftig verteilt und wo sie geleistet wird. 
Während der Corona-Pandemie haben sich die Arbeitsgewohnheiten in vielen Firmen, aber auch 
in der Verwaltung geändert. Das Arbeiten im Home-Office erwies sich als eine, zwar aus der Not 
geborene, aber sinnvolle Alternative zur Arbeit im Büro. Es werden Zeiten und Kosten für die Fahrt 
zum Arbeitsplatz eingespart und Familie und Beruf lassen sich besser vereinbaren.  
Die positiven Erfahrungen haben dazu geführt, dass viele Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in 
der hiesigen Verwaltung weiterhin im Home-Office arbeiten wollen, was die Verwaltung auch dan-
kenswerter Weise bis zu 2 Tage die Woche unterstützt. Äußert sinnvoll ist es dafür allerdings, dass 
die Mitarbeiter über einen Laptop verfügen, den sie sowohl im Büro als auch im Home-Office nut-
zen können. Laptops sind mittlerweile ähnlich leistungsfähig und nicht teurer als Desktop PC, be-
nötigen aber wesentlich weniger Energie und sind – nomen est omen - transportabel.  
Wie wir erfahren haben, sollen aber defekte Desktop-PC oder solche, die abgeschrieben sind, wei-
terhin durch Desktop-PCs ersetzt werden, was uns aus vorgenannten Gründen anachronistisch 
erschiene. 
 
Deshalb bittet die FDP-Fraktion um Beantwortung der folgenden Anfrage:  
- Werden Desktop-PC im Rathaus standardmäßig durch Laptops ersetzt? 
Wenn nein: 
- Warum nicht? 
- Ist angedacht, den PC-Ersatz durch Laptops künftig zu präferieren, und wenn ja, ab wann? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Dietmar Scholtes    
Fraktionsvorsitzender    


